

# Schlossverein neu im Internet

**Taucha.** Trotz sämtlicher abgesagter Veranstaltungstermine wartete der Förderverein Schloss Taucha jetzt mit einer Osterüberraschung auf. Wie Vize-Vereinschef Hans-Jörg Moldenhauer mitteilte, wurde die Homepage des Vereins überarbeitet und im neuen Gewand präsentiert. So können jetzt auch mittelalterliche Tänze angehört werden.

„Eigentlich hatten wir vor, unseren neuen Internetauftritt anlässlich des 20. Jahres unseres Vereinsbestehens zum Jubiläum im Mai zu präsentieren. Doch wir haben unter Hochdruck gearbeitet und konnten zu Ostern die Neupräsentation vorziehen. Damit geben wir allen die Möglichkeit zu geben, wieder einmal in unsere Vereinsarbeit zu blicken“, so Moldenhauer.

Vieles sei sicherlich in Vergessenheit geraten und werde nun wieder in Erinnerung gerufen. Der Verein bitte zugleich die Tauchaer darum, eventuell vorhandene Dokumente und Fotos für das Archiv und die Chronik des Vereins zur Verfügung zu stellen.

**Info** [www.rittergutsschloss.de](http://www.rittergutsschloss.de)